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【意見】

薄根川南岸道路は、朝夕は農業道路ではなく通勤バイパス化しています。ま

た、重量積載車が多く往来して舗装はヒビ割れがひどい。更にジュースの缶、

空き瓶など放棄され放題道路の一部を砂利道に戻せませんか・・・。お願いし

ます。ハイスピードで通過されるのは、速度の遅い農耕車はとても危険です。

毎年舗装補修のイタチごっこ・・。走行する気力が無くなる農道に戻して下さ

い。頑張って開通させた環状線を利用促進しましょう。

男性６０代：市内在住

【回答】

日頃より沼田市政にご協力いただき、誠にありがとうございます。

ご意見いただいた路線につきましては、薄根川南岸の土地改良事業にて農道

として設置した道路であると認識しておりますが、その後、道路法に規定する

市道として認定しており、現在は市道１４９０号線として建設課にて道路管理

を行っております。

農道を市道として認定するには様々な経緯があったことと推測されますが、

現状で舗装されている道路を砂利敷にすることは困難であります。

また、市道１４９０号線について、安全確保のため注意箇所として留意いた

だくよう、地域安全課を通して沼田警察署へも話を繋がせていただきます。

担当：都市建設部建設課


